

## **Le modèle helvète ?**

*« Regarder clair pour agir juste et fort. »*

Christiane TAUBIRA

Pourquoi nous souffle-t-on le modèle institutionnel de la Suisse ? Le « pays de nos aïeux » n'a pas besoin de modèle. Son modèle, trempé à de grandes épreuves, c'est celui, imparable, adopté par le peuple souverain le 27 septembre 1992. Qui stipule substantiellement que le « pays de nos aïeux » ne peut être qu'une République, jamais une monarchie dynastique à l'image de celle contre nature dans laquelle il végète depuis le 05 février 2005. L'urgence, c'est donc de mettre fin à l'imposture et non de tenter de la contourner indéfiniment, histoire de légitimer l'anomalie, par l'usure et les subterfuges. Sentence : Le problème n'est ni institutionnel, ni politique. Il est foncièrement éthique : refus sadique par mauvaise foi de constater la cruelle réalité induite, telle qu'elle est infligée aux peuples, et dont tout le reste n'est qu'effet pervers ! Le drame de l'esclave nègre, c'est qu'il ne s'en sort jamais. Il finit inexorablement par demeurer l'esclave de ce qu'il a sans arrêt toujours dénoncé comme esclavage !

Huenumadji AFAN

A suivre !...

BCCM/PS/CHRONIQUE/29052025